
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

17.01.2023 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Tolkemitt,  
 
angesichts der neuerlichen heftigen Diskussionen um den beabsichtigten 
Neubau der Grundschule in Schötmar und der damit verbundenen 
Zusammenlegung zweier Grundschulen bittet die FDP-Fraktion um 
Beantwortung folgender Fragen im Hauptausschuss am 25.03.2023: 
 
1. Welche anderen Standorte sind von der Verwaltung als möglicher Platz für 
einen Neubau geprüft worden? 
 
2. Ist es zutreffend, dass durch eine Bebauung des Sportplatzes die 
tatsächliche Gefahr besteht, dass Wasser in die Keller der anliegenden 
Häuser laufen wird? 
 
3. An welcher Stelle soll der Ersatz für das Sporthaus entstehen? 
 
4. Welche Überlegungen hinsichtlich der Nachnutzung der Gebäude der 
Grundschule Wasserfuhr gibt es? 
 
Wir bitten darüber hinaus um Beantwortung nachfolgender Fragen bzw. um 
Sachstandsmitteilung: 
 
1. Wann wird die Schranke in der Ahornstraße eingebaut? 
 
2. Wie häufig wurden die Toilettenhäuschen in Schötmar und am Bahnhof im 
letzten Jahr jeweils genutzt? Wie hoch waren die Einnahmen? 
 
3. Vereinbart war, dass die Häuser der Britensiedlung dem freien Markt 
zugeführt werden sollten. Durch die aktuelle Flüchtlingswelle werden sie 
erneut (ganz oder teilweise?) als Unterkunft genutzt. Gibt es schon 
Informationen darüber, wann die Häuser seitens der BIMA am Markt 
angeboten werden bzw. gibt es einen Termin bis zu dem die Häuser 
zurückgehalten werden? 
 

An den Bürgermeister der 
Stadt Bad Salzuflen 
Herrn Dirk Tolkemitt  
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